

In der Sitzung des Stadtrates vom 27.11.2007 teilte Frau Oberbürgermeisterin Szabados mit, dass die Stadt Halle „über den Deutschen Städtetag in unterschiedlichsten Benchmarkingkreisen mitarbeite“. Und sie sagte zu, sie werde „einen Verantwortlichen in der Verwaltung benennen, bei dem die unterschiedlichen Benchmarkings zusammenlaufen“. Vor diesem Hintergrund fragen wir:

1. Wurde ein Verantwortlicher für Benchmarking benannt? Welche konkreten Aufgaben hat er zu erfüllen?
2. Welche verwertbaren Erkenntnisse wurden bisher aus welchen Vergleichen gewonnen?
3. Welche Schlüsse wurden aus diesen Erkenntnissen gezogen und zu welchen Konsequenzen haben diese geführt?
4. Gibt es Pläne für neue, weitere Benchmarkvergleiche?

---

**Antwort der Verwaltung:**

Zur Frage 1.

Die Stabsstelle Strategische Steuerungsunterstützung/Haushaltskonsolidierung wurde als Koordinierungsstelle für Benchmarkvergleiche benannt. Sie ist damit Ansprechpartner für das Benchmarking in der Stadtverwaltung.

Die Beantwortung der Fragen 2 und 4 ist zurzeit in der Prüfung und wird zu einem späteren Zeitpunkt nachgereicht.

Egbert Geier  
Beigeordneter

---

**Herr Bönisch, CDU-Fraktion,** äußerte, dass er mit der Antwort der Verwaltung nicht ganz einverstanden sei. Er habe zur Frage 1 hinsichtlich der Aufgaben des Verantwortlichen für Benchmarking eine ausführlichere Antwort erwartet.

Weiterhin machte er darauf aufmerksam, dass seitens der Verwaltung nicht nur eine Antwort zu den Fragen 2 und 4 nachzureichen sei, sondern auch die Antwort der 3. Frage aussteht.

---

**Die Antwort der Verwaltung wurde mit Anmerkungen zur Kenntnis genommen.**